

なつ やす
夏 休 み
こども とく しゅう
子 供 特 集

水みずをきれいにたいせつ大切につか使おう!



みんなは、台所やお風呂などいろいろな所で、水をたくさん使っているよね。その水について、考えたことはあるかな？
今回は、水について学んでみよう。

水は限られた資源なんだ

水はいくらでもあるから、好きなだけ使っているのかな？



地球上には、海などたくさん

水があるように思えるけど、その約九七パーセントは海水などの塩水で、人が必要としている淡水（塩分を含まない水）は約三パーセントだ。しかも、その多くは、氷や雪などそのまま利用できないものなので、川や地下水など、

私たちが使える水は、地球上の水の約〇・八パーセントしかないんだよ！水は貴重で限りある資源だということが分かるよね。

今札幌では、水が足りなくなっていることはないけれど、ほかの街に住む人たちの中には、水が足りなくて困っている人がたくさんいるんだ。だから、水は無駄にしないよう、大切に使用できないといけないんだね。

水道水はどうやってできるの？

水道の水はどうやって作られているのかな？



水道の水は、もともと雪解けの水

や雨の水なんだよ。川の上流にはダムがあつて、そこに蓄えられた水は、少しずつ

つ川に流され、一部が浄水場に送られるんだ。水はそこで、飲めるようにきれいに処理されてから、配水管などを通して、みんなの家や学校などに届けられているんだよ。

みんな知ってた!?

札幌市民1人が1日に使う水道水の量は、295リットル（平成13年度）にもなるんだよ。これは浴槽約1杯分の量と同じくらいなんだ。

水源を汚さないようにしよう

札幌の水道水の源となる水（水源といいます）は、多くが豊平峡ダムと定山溪ダムから来ているんだ。どちらも豊かな自然に恵まれた、質の良い水源だから、おいしい水を手に入れることができるんだね。

水道水をいつも安心して使えるようにするため、気を付けたいといけないことはなんなのかな？
飲み水になる大事な水道水の安全を守るために、水源を汚さないで、きれいにしておく